



Lettre Infos parents - LIP n°5

Lundi 6 novembre 2023

Vie de l'école !

Nouveaux membres dans l'équipe éducative

Nous tenons à remercier Mme Lydia MARTINS pour le mois de septembre où elle a fait partie de l'équipe en travaillant à l'accueil périscolaire et le ménage le soir. Elle a eu une opportunité de poste plus intéressant et nous lui souhaitons de belles autres découvertes professionnelles.

Vont rejoindre l'équipe :

- Mme Céline PERRAY à l'accueil périscolaire de 17h à 18h15
- Mme Elody MORILLE à l'entretien des locaux de 18h15 à 19h30 et pendant les vacances.

Nous leur souhaitons la bienvenue dans notre école et dans l'équipe éducative !

Petits rappels

Les photos scolaires auront lieu demain, mardi 7 novembre (le matin).

La flamme olympique va arriver à l'école, jeudi 9 novembre.



Les classes de CE2 et de CM2 vont aller chercher la flamme olympique en vélo le jeudi 9 novembre au lycée Jean Baptiste Eriau à Ancenis.

Toutes les autres classes accueilleront la flamme, Malo et l'association « courir avec » et les cyclistes à leur arrivée dans l'école, sur la cour des maternelles. Il a été demandé à chaque enfant de revêtir un grand t-shirt :
MS : noir GS : vert CP : bleu CE1 : rouge CM1 : jaune.

Le vendredi 10 novembre



La flamme sera dans l'école et avec tous les enfants, nous relèverons le défi de parcourir tous ensemble « 2024 mètres » sur la cour. « A vos talents, prêts, partez ! » Nous demandons à tous les élèves, de la PS au CM2, de venir en tenue de sport ce jour-là. A vos baskets et vive le sport !



Lundi 13 novembre

La flamme partira de l'école à 9h45 en direction de Mésanger (retour avant 11h45). Un seul parent peut m'accompagner pour le moment pour représenter

	<p>l'école. Si vous êtes disponibles, merci de prendre contact avec moi et cela sera plus sympathique et agréable d'arriver à l'école de Mésanger à plusieurs ! Nous partirons d'Oudon en voiture(s). Merci de me contacter à direction@esjo.fr</p> <p>Merci à tous pour votre participation.</p>
Vêtements Oubliés ! 	<p>Nombreux sont les vêtements oubliés !</p> <p>Comme l'indique notre règlement, les vêtements non marqués laissés à l'école seront donnés à une association. La caisse est restée à l'école pour cette semaine encore ! N'hésitez à passer voir <u>sous le préau de l'accueil périscolaire</u> !</p>
	<p>Merci à tous les parents qui ont participé à la matinée travaux le <u>samedi 4 novembre</u>. Les cours ont été balayées, les gouttières nettoyées ; de petits travaux ont été effectués et le jardin réaménagé ! Bravo et merci à tous !</p>
	<p>Remerciements boum et résultats du sondage</p> <p>Chères familles de l'école,</p> <p>Nous tenons à vous remercier pour votre participation à la 1ère édition de la BOUM d'HALLOWEEN.</p> <p>Ce fut un moment très sympathique où les parents ont pu se retrouver autour d'un verre et d'une collation et les enfants, très excités à la veille des vacances, ont pu se retrouver sur la piste de danse à s'amuser comme des fous.</p> <p>Le concours de déguisement a tenu toutes ses promesses ! Parents comme enfants vous avez joué le jeu de venir déguisés.</p> <p>Bravo à tous, gagnants ou non ! Toutes nos félicitations pour tous ces beaux déguisements bien effrayants !</p> <p>L'équipe APEL vous remercie également d'avoir répondu en grand nombre au sondage sur le choix de la date de la <u>kermesse 2024</u>.</p> <p>Les résultats du sondage annoncent une plus large participation aussi bien du côté spectateur, que du côté bénévole sur la date du <u>samedi 29 juin 2024</u>.</p> <p>Aussi, vous pouvez d'ores et déjà réserver votre date. Nous comptons sur votre participation en grand nombre pour soutenir l'organisation de la kermesse et vous rendre disponible comme bénévole le jour J, et/ou la veille et/ou le lendemain.</p> <p>L'équipe APEL</p>

Avec toute l'équipe enseignante et éducative,
nous vous souhaitons une bonne semaine !

Christine BOUE,
Cheffe d'Etablissement